

Accueil de
Monseigneur
Bouilleret
Jeudi matin à
la Familiale
de St Loup



Visite
Pastorale de
Monseigneur
Bouilleret du
14 au 17
Janvier 2021
sur les
paroisses de
Fougerolles et
St Loup





Tout de suite dans le bain pour la visite de la ferme du Ruisseau des Ecrevisses: le masque ne suffit pas



Avec Nelly et Bruno
dans la cave à
fromage



Un régal pour les yeux, et pour les
papilles



Le petit et le gros Roichot, la Chanterelle paysanne et le Boulinoix...
Qui en veut ?

Les petits veaux





Les 80 vaches laitières,
avec un robot de traite impressionnant



Monseigneur Bouilleret rencontre les enfants de Petite et Moyenne Section à l'École Saint Joseph de Fougerolles



A l'église Saint Maurice de Conflans-sur-Lanterne, Monseigneur préside en présence d'une trentaine de paroissiens



Mais aussi avec les membres du conseil épiscopal.
Conflans n'avait jamais vu 8 prêtres dans son chœur



Assemblée des chrétiens à Fougerolles, jour de neige et de COVID, les chrétiens sont moins présents



La distillerie Paul Devoille accueille notre Archevêque pour une visite insolite

Les alambics
sont vraiment
superbes !
Du vrai travail
d'artiste



Le temps de
maturation,
pour le
meilleur
dans un
grenier de
toute beauté





Assemblée des chrétiens de St Loup
Beau moment d'échange avec notre pasteur

Lecture de la lettre pastorale du curé concernant le décret 1 : S'enraciner dans le Christ en petites communautés fraternelles



Décret n°1: S'enraciner dans le Christ en petites communautés fraternelles

Les 10 points de repère des Communautés Fraternelles

- 1) La Communauté Fraternelle se constitue uniquement à partir de la proximité géographique (le quartier, hameau ou le village)
- 2) Elle se réunit entre 5 et 10 fois par an. On cherchera peut-être une stabilité des participants afin de favoriser une confiance grandissante.
- 3) Elle est constituée de 5 à 10 personnes (maximum 15). Si les participants sont trop nombreux elle se scindera en 2.
- 4) La Com'Frat est intergénérationnelle, ouverte à la diversité.
- 5) Elle se réunit plutôt chez l'un des participants (favorise la convivialité) sinon dans une salle paroissiale ou communale.
- 6) Elle est conduite par 2 animateurs (ou 1 seul qui soit garant de l'écrit et du fonctionnement de la Communauté). Ils seront formés, et seront les "rassembleurs".
- 7) Un pègre, une retraite ou un élève sera référent de la communauté par an. Il sera personne-ressource et soutien du ou des animateurs.



- 8) Les membres CCP Priorité pastorale de chaque paroisse seront informés de la constitution des équipes, et pourront voter la création d'une petite fratrie pour la paroisse dans leur dévouement. Ils assureront la création de la communauté fraternelle, tout bien être réfléchi par les animateurs et le référent. Une lecture annuelle de chaque communauté.
- 9) La proposition chrétienne, lors de la lecture de la communauté fraternelle, doit être réfléchi par les animateurs et le référent. Une lecture annuelle de chaque communauté.



10) Chaque communauté fraternelle pourra s'appuyer sur des pédagogues pour faciliter les échanges



Echange en petits groupes,
ce qui se passe bien dans la communauté,
ce qui est à améliorer !

Monseigneur
répond à nos
questions et
nous invite à
poursuivre notre
route de prêtre,
prophète et roi.





Juste avant l'entrée en procession avec 2 tableaux représentant St Irénée, patron de la Paroisse de St Loup pour la messe de clôture de la visite.



Les deux icones de St Irénee au pied de l'autel



Par Lui, avec lui et en Lui !



Quentin assiste Monseigneur lors de la
bénédition du tableau représentant
Saint Irénée !



Saint Irénée a envoyé Saints Ferréol et Ferjeux pour évangéliser le secteur de Besancon . Les 2 tableaux sont bénis, l'un ira à la familiale a St Loup, le 2nd à 'Archevêché



Echange à la sortie de la messe



Repas avec les prêtres, le diacre et sa femme pour
finir sa visite ! Merci à tous ! Merci Monseigneur !